
Сходы в сельском поселении Васильевка

В четырёх населённых пунктах из десяти сельского поселения Васильевка
(д.Васильевка, с.Ст.Суркино, с.Н.Суркино, с.Сенькино) прошли собрания граждан в
работе которых приняли участие Глава района Кириллов А.В., его заместители,
руководители районных служб, предприятий и организаций, председатель и депутаты
районного Собрания представителей. В с.Ст.Суркино к ним присоединился депутат
Самарской Губернской Думы, председатель совета директоров группы компаний
«РОСБИ»  Сомов Н.Л..

      

Отрадно отметить, что в д.Васильевка собрание граждан прошло в обновленном здании
СДК. Хотя капитальный ремонт СДК ещё не закончен  (наружные строительные
работы),  внутри  помещения  полностью капитально отремонтированы. Установлены
пластиковые окна, современные двери, подвесной потолок с люминесцентным
освещением, отремонтирована сцена, зрительный зал, заменены полы, во всех
помещениях начиная с входа,  отопительная система, кровля.
  На собраниях граждан глава сельского поселения Морозов  Н.А. отчитался о работе
администрации поселения за 2013 год.

  На территории поселения 10 населенных пунктов, в которых зарегистрировано 319
дворов с числом жителей 869 человек. Из них трудоспособное население – 467 человек,
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пенсионеров – 244, детей от 0 до 14 лет – 115. Родилось в текущем году 4 детей, умерло
– 18 человек. Зарегистрировано браков – 4, разводов -2.
  Жители поселения в своих ЛПХ содержат КРС – 260 голов, в т.ч. коров – 110, свиней –
210 голов, овцы – 371, козы - 23, лошадей – 6, птицы – 1229.
  В своём докладе глава поселения осветил вопросы и направления деятельности
администрации, отметил проблемы и задачи на 2014 год.
  Острым вопросом является водоснабжение населённых пунктов, в которых есть
водопровод. Водопроводные сети изношены, необходим капитальный  их ремонт. Для
решения вопросов водоснабжения создан МУП  ЖКХ «Васильевка», идёт процесс
заключения договоров с населением.
  Проблемным остается вопрос уличного освещения. Замена ламп и их ремонт
задерживается из-за отсутствия квалифицированного специалиста.
  Не решенными ещё остаётся вопрос борьбы с бродячими домашними животными. Не во
всех населённых пунктах организована стадная пастьба скота.
  Доклад главы поселения дополнили выступления директора школы, заведующих СДК,
ФАП, библиотекой, участкового полиции.
  В ходе обсуждения доклада жителями были подняты наболевшие, не устраняемые в
течение несколько лет вопросы. В первую очередь это очистка дорог в зимний период.
Не всегда своевременно очищается дорога от трассы до школы в с. Ст.Суркино. Из-за
этого школьный автобус не может доехать до школы. Не лучше обстоит дело и по
расчистке дорог внутри населённых пунктов.
  Критические замечания были высказаны жителями с.Ст.Суркино, с.Сенькино по
организационным вопросам работы самой администрации поселения. Мало ещё
выезжают работники администрации в населённые пункты для встречи с населением. В
центре с.Ст.Суркино здание бывшего правления колхоза не имеет хозяина, идёт процесс
его разрушения. Жители села хотели бы организовать в нём православный храм. В
с.Сенькино требуется капитальный ремонт сельского клуба, а в  СДК с.Ст.Суркино
замена мебели в зрительном зале, компьютер. С целью подготовки к паводку
необходимо организовать ремонт дамб и мостов. Требуется замена аварийных
электрических столбов по улицам. Не решённым остается вопрос автобусного сообщения
с райцентром.
  Острые вопросы к администрации поселения прозвучали от жителей с.Н.Суркино. Они
касались водоснабжения, очистки территории ликвидированной фермы от трупов
животных, навоза. 
  О бродячих домашних животных, бесхозных собаках говорили жители д.Васильевка.
Был поднят вопрос о организации ремонта повреждённых линий электроснабжения,
замене розеток, выключателей в частных подворьях. Для отремонтированного СДК
необходима одежда сцены, замена кресел в зрительном зале, приобретение новых
концертных костюмов.
  По итогам обсуждения доклада о деятельности администрации сельского поселения
сходы в каждом населённом пункте приняли обращение к Администрациям района,
поселения в которых были отражены затронутые жителями вопросы, требующие
решения.
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